



Lothar Mark

Mitglied des Deutschen Bundestages
Mitglied des Haushaltsausschusses
Stv. Mitglied des Auswärtigen Ausschusses

Postanschrift Berlin
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Tel: (030) 227-77901
Fax: (030) 227-76901
lothar.mark@bundestag.de

Wahlkreis
H2, 4
68159 Mannheim
(0621) 26050
(0621) 154749
lothar.mark@wk.bundestag.de

www.lothar-mark.de

Herrn
Dr. Rafael Correa Delgado
Gewählter Präsident der Republik Ecuador

- via Botschaft der Republik Ecuador in
Deutschland -

Berlin, den 27.11.2006/jb

Sehr geehrter Herr Präsident,

als Beauftragter für Lateinamerika der SPD-Bundestagsfraktion möchte ich Ihnen zu Ihrem Wahlerfolg bei den Präsidentschaftswahlen vom vergangenen Sonntag sehr herzlich gratulieren.

Ich bin fest davon überzeugt, dass das Land Ecuador mit Ihnen als Präsident die großen Aufgaben und Herausforderungen der Zukunft bewältigen wird und seine politische und wirtschaftliche Stabilität dauerhaft wieder finden wird. Ihre Wahl zum Präsidenten stellt den Anfang einer neuen Etappe in Ecuador dar, denn sie ist eine Chance, die erforderlichen Änderungen einzuleiten, um auch den benachteiligten Teilen der ecuadorianischen Bevölkerung eine bessere Perspektive zu ermöglichen.

Vor diesem Hintergrund möchte ich Ihnen, auch im Namen der Bundestagsfraktion der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands, alles Gute für Ihre Regierungszeit wünschen. Ich hoffe, dass wir die bestehende gute Zusammenarbeit zwischen Deutschland und Ecuador zum Wohl unserer Länder weiter fortführen und intensivieren können.

Ich wünsche Ihnen, sehr geehrter Präsident, für Ihre künftige Amtsführung viel Erfolg.

Mit freundlichen Grüßen

Lothar Mark
Mitglied des Deutschen Bundestages
Lateinamerikabeauftragter der SPD-Bundestagsfraktion